

**新**

令和6年4月11日 校長 山口仁志

# やくも小だより 4月号② (第2号)



## スタート1週間が過ぎました！

「(新)八雲小学校」スタートの1週間が過ぎました。給食が始まり、昼からの授業が始まっています。いよいよ新しい生活が本格的に動き出しています。去年から交流していたとはいえ、2つの学校の子どもたちはうまく交わされるのかな？という心配もちょっとありました。休み時間に運動場で遊んでいる様子を見て「子どもってすごいなー」と思いました。(運動場の人口密度もすごいなー)おおむね順調なスタートとは思いますが、やはり気になつたり心配だつたりすることもあります。登下校は日ごとにスムーズになってきましたが、地域や保護者の皆様にはいろいろ混乱を与えてしまい、申し訳なく思います。他にも「????」なことがあると思いますが、少しずつ安定していきたいと思いますので、よろしくお願ひします。



## 春は出会いとわかれの季節、、、

木曜日の午後、2019年4月以来、じつに5年ぶりに離任式を行うことができました。久しぶりの離任式は、学校統合ということもあり、20人近くの先生が来校されました。守口の学校全部が5時間目の離任式ということもあり、下校する子どもたちと離任された先生がゆっくりとお別れをすることできました。中には大好きだった先生とのお別れに涙を流してしまう子どももいて、こっちまでグッと目頭が熱くなる場面もありました。八雲小・下島小を離れられても、先生方のご活躍をお祈りいたします！

